

Del ámbito nacional

# Personalidades destacadas se suman a la Feria

A Gladys Marín, Clara Szczaranski y Coco Legrand, se suman figuras de la talla de Carlos Quiroga, Héctor Véliz-Meza, Jaime Collier y Pablo Hunneus.

Cecilia Moreno C.

**C**on todo se viene esta séptima versión de la Feria del Libro de Calama, la que como hemos mencionado con anterioridad ya ha logrado consolidar un prestigio a nivel nacional. Sin duda, parte de la gran fama se debe a la calidad de los invitados, los que superan toda expectativa para este presente año. Sin embargo, hay que decir que la presencia femenina se ha visto mermada, limitándose a dos figuras, que sin desmerecer, están más ligadas al ámbito político que al literario, como Gladys Marín y Clara Szczaranski. No obstante, desde el punto de vista comercial pueden generar mayor interés y convocatoria que otras personalidades, en tanto, podrían despertar un fervorismo femenino, claramente, en lejano en la zona.

Es del conocimiento de la comunidad, la próxima visita de personalidades de la talla del Coco Legrand, dato anunciado por nuestro medio. El comediante humorista nacional aprovechará la oportunidad para presentar su libro autobiográfico, "Más allá del humor", el que hace un recorrido por diferentes pasajes de su vida, desde su niñez hasta su etapa actual, y que se presentó en el pasado mes de noviembre en la Casa Central de la Universidad de Chile. La fecha de su participación se ha fijado para el 11 de mayo, día en que realizará un anuncio al que podrá asistir la comunidad en pleno.

A este trío se agrega el distinguido periodista, docente y conocido locutor de Radio Cooperativa, además de apasionado amante de las posibilidades de la lengua, Héctor Véliz-Meza. El mismo lanzará en la localidad su último texto, "Anecdótario secreto del amor y el sexo".

Los días 1 y 2 de mayo, la Feria se dedicará a la difusión de psicosuperación personal, en tanto se ha confirmado la participación del pedagogo y especialista en psicología del aprendizaje, Carlos Quiroga. La oportunidad ha de ser aprovechada por aquellos profesionales y técnicos relacionados a la docencia y/o educación, en tanto, Quiroga realiza aportes sustanciales en términos de Programación Neurolingüística e Inteligencia Emocional.

## Collier y Hunneus

Por otra parte, ya se ha confirmado, la participación de dos literatos de vanguardia, Collier y Hunneus.

El primero Jaime Collier, psicólogo, escritor chileno de última generación, con un sólido prestigio internacional, autor de libros como "La bestia enojada" o "Cien pájaros volando" y su más reciente texto, "El habitante del cielo".

Pablo Hunneus Cox, por su parte, es también, igualmente de formación, Es Licenciado en Sociología de la Universidad de Chile, y



Contaremos con la presencia del distinguido periodista, docente y conocido locutor de Radio Cooperativa, además de apasionado amante de las posibilidades de la lengua, Héctor Véliz-Meza.

Los días 1 y 2 de mayo, la Feria se dedicará a la difusión de psicosuperación personal, en tanto se ha confirmado la participación del pedagogo y especialista en psicología del aprendizaje, Carlos Quiroga.



Carlos Quiroga tras su participación en la denominada Corte de la Entretención en el pasado mes de diciembre.

Doctor en la misma ciencia de la Universidad de Paris. Su legado se debate entre la actualidad y el rescate de las costumbres y tradiciones chilenas. De allí que tenga textos que recopilan refranes y proverbios, los más sabrosos de nuestro idioma, según ha dicho la crítica nacional, estos que alistan la conversación y dan sabor a toda comunicación.

Estos otros también ha de sumarse la presencia de Raúl Zoz, aunque fata confirmar la fecha exacta de su participación. Zoz, es un comentarista y analista político, el que posee un espacio habitual en Chilevisión noticias.

## Sala Emilio Valenzuela

Cabe destacar, que la Séptima Feria del Libro de Calama dará inicio oficial el próximo 23 del presente mes y que se efectuará en la plaza 23 de Mayo.

Se consigna, por demás, que como anteceden te o preludio a esta nueva edición, se encuentra en la sala Emilio Valenzuela una muestra de textos de gran diversidad, resultado de una alianza estratégica entre librerías locales y grupos editoriales de la Quinta Región, es el caso



El legado de Pablo Hunneus se debate entre la actualidad y el rescate de las costumbres y tradiciones chilenas.

de la tienda local Magisterio Libros y la Antigua Editorial Banz. Los precios se encuentran al alcance de todo bolsillo.

# **Personalidades destacadas se suman a la feria [artículo]**

## **Cecilia Moreno C.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Moreno C., Cecilia

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Personalidades destacadas se suman a la feria [artículo] Cecilia Moreno C. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)